

Bieter wetteifern am Gabentisch

Christbaumversteigerung der Feuerwehr Klafferstraß wieder ein voller Erfolg



Den Hauptpreis räumte Christiane Altendorfer (v.l.) mit einem Baustellenradio ab. Dazu gratulierten Auktionatorin Antje Wimmer und FFW-Vorstand Ludwig Grimps.



Allerhand zu tun hatte Antje Wimmer: Es gab zahlreiche Dinge zu ersteigern. Die Gebote ließen nicht lange auf sich warten. – Fotos: Hartl

Klafferstraß. Die Christbaumversteigerung der FFW Klafferstraß war auch heuer wieder ein voller Erfolg und bestens besucht. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorstand Ludwig Grimps übernahm Antje Wimmer das Kommando und es entwickelte sich ein sehr unterhaltsamer Abend, bei dem es viel zu lachen gab. Die Auswahl an gespendeten Angeboten war groß und es gab jede Menge zu ersteigern. So warteten Torten, Selbstgebasteltes,

Taschen, Koffer und vieles mehr auf einen neuen Besitzer.

Über den Hauptpreis, ein Makita-Baustellenradio, konnte sich Christiane Altendorfer freuen und ein 30-Liter-Bierfass wurde von Andrea Ascher gerne entgegengenommen.

Die Feuerwehr Klafferstraß bedankte sich bei allen Spendern und Gönnern sowie bei den Gästen, die wieder so fleißig mitgesteigert haben. Ein ganz großes Lob ging auch an Antje Wimmer, die durch ihren großen Einsatz den Abend als Auktionatorin so erfolgreich gestaltete.

– ha